



# よろこばせごっこ ~上組っ子通信~

No.28

令和3年 1月 8日

学校の教育目標；五ヶ瀬を愛し、ともに学び合い、ふれあい、高め合う子どもの育成

五ヶ瀬町立上組小学校 TEL 0982-82-0212 FAX 0982-82-0229 文責；校長 三橋正洋

## ゼロ学期のキーワード「自分から…」

令和3年か明けました。今冬の年末年始は、新型コロナウイルス感染症、鳥インフルエンザ、そして数年ぶりの大寒波…。例年の年末年始とは全く異なり、いつも気の抜けない日々でしたが、だからこそ「前向きに」「笑顔で」過ごしていくことが大切だと思います。たった一度しかない毎日を、充実して過ごすために…。

遅くなりましたが、本年もよろしくお願いいたします。

さて、本日の3学期始業式（放送で実施、子どもたちは各教室で臨みました）では、下のよう話をしました。

おはようございます。いつもであれば「あけましておめでとうございます」というところですが、新型コロナウイルス感染症で、その病気に苦しんだり、仕事を失ったりしている人のことを考えると、なかなかそういう気持ちにもなれません。でも、こういう時だからこそ、「前向きに」「元気に」頑張っていくのが、上組小学校だと思います。これまで同様、みんなで頑張っていきましょう。

さて、今日から次の学年の準備となる“ゼロ学期”が始まります。この“ゼロ学期”51日間という短い期間に、どこまで自分を高めていくかがとても大事です。ではどうすればいいのか、今日は考えてみましょう。

まずは冬休み前に、みなさんに“宿題”として出していた『家庭とのよろこばせごっこ』を書いてもらいます。先ほど配った紙に、やったことを1つだけ書いてください。ぜひこの取組は、今後も続けてください。

これまでみなさんは、いろいろなことに頑張ってきました。全校で、学年で、そして個人で…。私からも「よろこばせごっこ」「上組っ子5つのチャレンジ」など、いろいろな願いをしてきました。そして先ほどは冬休み版『家庭とのよろこばせごっこ』を書いてもらいました。

実は、これらの取組の前に、ある魔法の言葉をつけると、とてもすごい取組へと変わります。自分をとても高める取組へと変わります。それは「自分から（すすんで）」です。実際試してみましよう。さっき書いた「家庭とのよろこばせごっこ」に、魔法の言葉「自分から」を入れてみんなで読んでみましよう。

ずいぶん変わるでしょう。この魔法の言葉を意識してやってみると、自然と自分が高まってきます。それでは3に「3学期（次の学年の“ゼロ学期”）」で頑張ることを書いてみましよう。

今、書いた目標を意識しながら、3月23日、“ゼロ学期”最終日にみんなで確かめて、自分の成長を喜び合えることを楽しみにしています。

かいて！  
「家庭とのよろこばせごっこ」をかいてみよう！

なまえ

1 冬休みにおこなった「家庭とのよろこばせごっこ」をかいてみよう！  
 にがんばった

2 上のことばの前まえに、ある「まほうのことば」をいれてみると…  
 \* 「まほうのことば」は

3 3学期（次の学年のゼロ学期）で、がんばることは！  
 「まほうのことば」をここにかこう⇒   
 にがんばる

## どんな大人になりますか？

年末の宮日新聞にとっても興味深い記事が載っていました。それは、同新聞社が人材を求める県内企業と地元で働くことを希望している若者をつなげるキャンペーン「宮崎県就職ナビ」です。その中で、県内38社の採用担当者が、どんな人材を求めているかを書いていました。ということは、将来の幸せな人生を送るための大きなヒントがうまっているわけです。下に主なキーワードを載せておきましたので、今の自分の姿をぜひチェックしてみてください。

【どういう人材を求めていますか？～どんな大人を必要としていますか？～】

チェックポイント	○×
多くの人とコミュニケーション（しっかりとした会話）ができる人	
失敗を恐れずに、いろんなことにチャレンジできる人。	
人の話を素直に聞くことができる人。	
元気なあいさつやしっかりとした言葉づかいができる人。	
周りの人が支えてくれているから自分があると考えられる人。	
感謝の気持ちを伝えることができる人。	
周りの人と一緒に協力できる人（協調性がある人）。	

こういう力は、すぐに身につくものではありません。たくさんの経験（成功や失敗）があって、そういうことを何度も繰り返しながら、少しずつ心が育ってくるものです。この記事を見て、今みんなで取り組んでいる「上組っ子 5つのチャレンジ」はとても大事だと改めて思いました。将来の夢に向かって、幸せな人生へ向かって、全てが“○”になるように、チャレンジです！ もっと詳しく知りたい人は「宮崎県就職ナビ」をクリックしてみてください。

### ◇上組っ子年末年始写真スケッチ◇

【2学期終業式（12/22）】



桑原さん(1年)の2学期終業式発表です！



濤架さんがかがみ会の表彰を受けました。



社会福祉協議会の方へ、募金の贈呈を行いました。

【3学期始業日（1/7）】



放送での始業式。しっかり返事もできました！



全面雪化粧での令和3年授業スタートです…

